

LETTRE OUVERTE AUX POLITIQUES BELGES

Cher politicien,

Vous dites beaucoup de choses....mais qu'est-ce que vous ne dites pas!

Ces dernières semaines, une avalanche de promesses et propositions nous tombent dessus sur une "nouvelle" approche que vous propose de mettre en place après les élections. Ramener l'âge de la retraite à 65 ans, diminuer les listes d'attente pour les personnes handicapées qui tous d'entre vous au cours de l'une ou d'autre période de gouvernement avait été en mesure de résoudre, ... maintenant vont se résoudre enfin avec vous.... Ce ne sont que quelques exemples.

Ce que nous n'entendons pas et sur lequel la Ligue SLA Belge insiste depuis longtemps, c'est la question "Que faites-vous avec la limite d'âge de 65 ans pour l'obtention des aides outils ou un budget d'assistance personnelle pour les personnes nécessitant des soins?" Que dites-vous à la personne qui est donné, un jour après son 65^e anniversaire le verdict dure qu'il/elle est atteinte de la SLA, mais qu'il/elle n'a pas droit à un budget d'assistance personnelle, qu'il/elle n'a pas le droit sur les outils (à l'exception des aides à la mobilité) ou ajustements résidentiels, alors que ce soutien il/elle y a eu si le diagnostic avait été donné quelques jours plus tôt. Que voulez-vous dire à l'homme ou la femme qui, depuis de nombreuses années, ont contribué à notre société, pas une journée de congé de maladie à la maison et maintenant, face à cette maladie mortelle, amorti, et seulement parce qu'ils sont âgés de plus de 65 ans? Qu'est-ce que vous dites à toutes ces personnes qui, après leur 65e anniversaire, pour une raison quelconque pas liée à leur âge, atteintes un handicap? Que faites-vous avec cette limite d'âge discriminatoire « éthique »? A le besoin de soins d'un personne vraiment un âge?

Enfin, nous vous demandons d'urgence davantage de fonds pour la recherche sur la SLA!!

Car après tout, davantage de recherche signifie une avancée plus rapide possible dans la recherche d'un médicament contre la SLA. Car faire face à la SLA, non seulement apporte un énorme soulagement pour les milliers de patients en Belgique et dans le reste du monde, mais dans le long terme, bien sûr, aussi une économie budgétaire considérable sur les soins lourds que ces patients, indépendamment de leur âge, ont besoin pour maintenir leur qualité de vie.